Mode, die Frauen glücklich macht

Jacqueline Roscher eröffnet Borkens "ModeGlück"

Borken. Bereits in der vergangenen Woche wagte Jacqueline Roscher den Sprung in die Selbstständigkeit und eröffnete ihren Laden "ModeGlück" in der Pferdetränke 1 in Borken (Hessen). Neun Jahre lang hat Frau Roscher im ehemaligen Fashionshop in Borken als Angestellte gearbeitet. Bereits während ihrer Ausbildung zur Einzelhandelsverkäuferin war es immer ihr Traum, irgendwann einen eigenen Laden zu haben. In den neugestalteten Räumen und mit dem neuen Konzept "Mode, die Frauen glücklich macht" ging ihr Traum in Erfüllung.



Neu gestaltete Geschäftsräume

Mit finanzieller Unterstützung durch die Projektförderung von der LEADER-Region Schwalm-Aue wurden die gesamten Räumlichkeiten in hellen freundlichen Farben in gemütlicher Atmosphäre eingerichtet und das neue Konzept und die Werbelinie erarbeitet. Die Umkleidekabinen wurden umgestaltet und die Raumaufteilung verändert. Eine gemütliche Sitzecke lädt zum Verweilen ein. Das vorhandene Sortiment mit den Modelabels Cecil, s'questo, soyaconcept, BuenaVista, Cotton Candy und Vive Maria hat Frau Roscher übernommen. Neu ist aber das Label "Z one", mit Mode für Frauen in großen Größen. Neu sind auch schicke Accessories wie Handtaschen und Modeschmuck. Alles, was Frauen glücklich macht. Das Geschäft "ModeGlück" ist ab sofort durchgehend für die Kundinnen aus Borken und der Region geöffnet. Jacqueline Roscher und ihre Mitarbeiterinnen freuen sich täglich von 10 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 13 Uhr auf ihre Kundschaft. Viele Gratulanten

Zu den vielen Gratulanten zur Neueröffnung gehörte auch die Stadt Borken (Hessen). So überbrachte Bürgermeister Marcel Pritsch-Rehm die besten Wünsche der städtischen Körperschaften und überreichte das international prämierte Kunstplakat der Kommune. Auch Sonja Pauly von der Leader-Region Schwalm-Aue und Renate Richter vom Amt für Wirtschaftsförderung des Schwalm-Eder-Kreises überbrachten ihre herzlichsten Glückwünsche.

Mit dem prämierten Kunstplakat der Stadt Borken (Hessen) gratulierte Bürgermeister Marcel Pritsch-Rehm Jacqueline Roscher zur Neueröffnung des Geschäftes "ModeGlück".



Glückwünsche zur Neueröffnung. Zu den Gratulanten gehörten auch v. l. Bürgermeister Marcel Pritsch-Rehm, Inhaberin Jacqueline Roscher, Kollegin Maren Grunewald, Sonja Pauly Leader-Region Schwalm-Aue und Renate Richter, Wirtschaftsförderung Schwalm-Eder-Kreis.